

Auch im Jahr 2020 wollen wir wieder das "Bild des Jahres" küren. Unsere Redaktion hat vorab 12 Fotos vorausgewählt und wird diese noch im Dezember präsentieren.

Die Abstimmung über das "Bild des Jahres" findet dann wie gewohnt auf der Facebookseite des SV Laufen statt. Diese ist unter folgendem Link zu finden: <https://www.facebook.com/SVLAUFEN>

Das Bild Nummer 3 kommt vom Testspiel des SV Laufen beim SC Weißbach. Am 14. August waren die Salzachstädter Kicker zu Gast beim SC Weißbach und konnten dabei ihr Spiel mit einem 3:1 Sieg erfolgreich gestalten. Auf dem Foto zu sehen ist Alexander Schumann.



